Dans le sillage de Pierre Gasly, la filière FFSA a le vent en poupe
Pour Pierre Gasly, comme pour le sport automobile français, ce 6 septembre 2020 restera une date aussi importante qu’heureuse. Avec son extraordinaire victoire lors du Grand Prix de Monza, Pierre mettait fin à un très long intervalle de 24 ans sans présence tricolore sur la plus haute marche d’un podium de Formule 1. 
Cet exploit retentissant concrétise de la plus belle manière l’efficacité de la formation et des valeurs enseignées par la FFSA Academy dont le rôle de détection contribue efficacement à faire émerger de nouveaux talents. Pendant que la Marseillaise résonnait sur le circuit de Monza, Théo Pourchaire montait sur le podium du Championnat F3 FIA et Victor Martins remportait deux nouvelles victoires en Formule Renault Eurocup sur le Nürburgring.
« Pierre fait partie de la famille de la FFSA Academy et nous en sommes très fiers », a déclaré Christophe Lollier, le Directeur Technique National. « La FFSA l’a suivi depuis son plus jeune âge, d’abord au sein du Programme 10-15, puis en Equipe de France Karting. Il a effectué ses débuts en monoplace avec nous dans le cadre du Championnat de France F4 en 2011 avant d’être intégré à l’Equipe de France FFSA Circuit. En plus de son talent, sa volonté et sa persévérance sont un exemple pour les jeunes qui aspirent au succès en sport automobile. La FFSA démontre encore une fois la valeur de sa filière d’excellence. Malgré la disparition d’Anthoine Hubert, la relève est en marche avec notamment trois pilotes tricolores qui réussissent en ce moment de très belles performances ».
En effet, Sacha Fenestraz, Théo Pourchaire et Victor Martins brillent également en différents points du globe avec comme point commun, un passage par la FFSA Academy.
Vice-Champion de France F4 en 2015, Sacha Fenestraz s’est exilé au Japon pour remporter l’an dernier le Championnat de F3. En 2020, il accumule les succès dans un double programme en Super Formula, la catégorie dans laquelle Pierre Gasly a attendu sa place en F1, et dans le championnat GT500. 
Deux autres jeunes pilotes français issus de la filière FFSA ont également brillé en monoplace après leurs exploits en karting. Théo Pourchaire et Victor Martins fréquentent régulièrement les installations de la FFSA Academy d’autant que c’est là qu’ils poursuivent leur scolarité tout en affûtant leur condition physique et leur mental de vainqueur. 
À Monza, Théo Pourchaire décrochait sa 1re pole position dans le Championnat de F3 FIA avant de rétrograder sur le tapis vert. 9e sur la grille, tombé à la 17e place en début de course, Théo est ensuite remonté jusqu'à la 3e place. Bien qu’il soit rookie, il totalise sept podiums et deux victoires cette saison avec l’équipe ART Grand Prix et occupe la 4e place du classement avant la dernière épreuve. 
En Formule Renault Eurocup, Victor Martins faisait des étincelles sur le Nürburgring. Il commençait par décrocher ses 12e et 13e pole positions de la saison, un record, et remportait deux victoires assorties à chaque fois du meilleur tour en course. Détenteur à ce jour de 10 victoires, un autre record, Victor pointe en tête du classement provisoire de l’Eurocup. 
Véritable vivier de futurs champions, la FFSA Academy constitue l’élément central de la Filière d’Excellence de la FFSA. Le centre fédéral, qui tourne a plein régime, s’investit aussi bien en karting qu’en monoplace et en rallye tout assurant la formation des jeunes mécaniciens de course. Il suscite d’ailleurs l’admiration et l’envie dans de nombreux pays. 
In the wake of Pierre Gasly, the FFSA scheme is on the upswing
For Pierre Gasly, as for French motorsport, 6th September 2020 will remain a date as important as it is happy. With his extraordinary victory at the Monza Grand Prix, Pierre put an end to a very long interval of 24 years without a French driver on the top step of a Formula 1 podium. 
This resounding achievement is a perfect illustration of the effectiveness of the training and values taught by the FFSA Academy, whose talent detection role effectively contributes to the emergence of new talent. While the Marseillaise resounded on the Monza circuit, Théo Pourchaire mounted the podium of the FIA F3 Championship and Victor Martins won two more Formula Renault Eurocup victories at the Nürburgring.
"Pierre is part of the FFSA Academy family and we are very proud of him," said Christophe Lollier, National Technical Director. "The FFSA has supported him from a very young age, first in the 10-15 Programme and then in the French Karting Team. He made his single-seater debut with us in the French F4 Championship in 2011 before joining the Equipe de France FFSA Circuit. In addition to his talent, his determination and perseverance are an example for young people who aspire to success in motorsport. The FFSA is once again demonstrating the value of its excellence. Despite the death of Anthoine Hubert, the next generation of drivers is on the move, including three French drivers who are currently achieving very good performances."
Indeed, Sacha Fenestraz, Théo Pourchaire and Victor Martins are also shining in different parts of the world with one thing in common, progression through the FFSA Academy.
French F4 Vice-Champion in 2015, Sacha Fenestraz moved to Japan to win the F3 Championship last year. In 2020, he has accumulated successes in a double programme in Super Formula, the category in which Pierre Gasly had been waiting for his place in F1, and in the GT500 championship. 
Two other young French drivers from the FFSA have also shone in single-seaters after their exploits in karting. Théo Pourchaire and Victor Martins regularly attend the FFSA Academy, especially since this is where they continue their education while honing their winning physical and mental skills. 
At Monza, Théo Pourchaire secured his first pole position in the FIA F3 Championship before slipping off the track. 9th on the grid, falling to 17th place at the start of the race, Théo then climbed back up to 3rd place. Although he is a rookie, he has seven podiums and two wins this season with the ART Grand Prix team and is 4th in the standings before the final race. 
In Formula Renault Eurocup, Victor Martins made sparks fly at the Nürburgring. He started by taking his 12th and 13th pole positions of the season, a record, and scored two victories with the fastest lap in each race. With 10 wins to date, another record, Victor leads the provisional Eurocup standings. 
The FFSA Academy is a breeding ground for future champions and is the centerpiece of the FFSA's Filière d'Excellence. The federal centre, which is running at full capacity, is involved in karting, single-seaters and rallying, while also training young racing mechanics. It is also the object of admiration and envy in many countries. 
